

Évangile du dimanche - Saint Marc (Mc 5, 21-43)

En ce temps-là, Jésus regagna en barque l'autre rive, et une grande foule s'assembla autour de lui. Il était au bord de la mer. Arrive un des chefs de synagogue, nommé Jaïre. Voyant Jésus, il tombe à ses pieds et le supplie instamment : « Ma fille, encore si jeune, est à la dernière extrémité. Viens lui imposer les mains pour qu'elle soit sauvée et qu'elle vive. » Jésus partit avec lui, et la foule qui le suivait était si nombreuse qu'elle l'écrasait. Or, une femme, qui avait des pertes de sang depuis douze ans... – elle avait beaucoup souffert du traitement de nombreux médecins, et elle avait dépensé tous ses biens sans avoir la moindre amélioration ; au contraire, son état avait plutôt empiré – ... cette femme donc, ayant appris ce qu'on disait de Jésus, vint par-derrière dans la foule et toucha son vêtement. Elle se disait en effet : « Si je parviens à toucher seulement son vêtement, je serai sauvée. » À l'instant, l'hémorragie s'arrêta, et elle ressentit dans son corps qu'elle était guérie de son mal. Aussitôt Jésus se rendit compte qu'une force était sortie de lui. Il se retourna dans la foule, et il demandait : « Qui a touché mes vêtements ? » Ses disciples lui répondirent : « Tu vois bien la foule qui t'écrase, et tu demandes : "Qui m'a touché ?" » Mais lui regardait tout autour pour voir celle qui avait fait cela. Alors la femme, saisie de crainte et toute tremblante, sachant ce qui lui était arrivé, vint se jeter à ses pieds et lui dit toute la vérité. Jésus lui dit alors : « Ma fille, ta foi t'a sauvée. Va en paix et sois guérie de ton mal. » Comme il parlait encore, des gens arrivent de la maison de Jaïre, le chef de synagogue, pour dire à celui-ci : « Ta fille vient de mourir. À quoi bon déranger encore le Maître ? » Jésus, surprénant ces mots, dit au chef de synagogue : « Ne crains pas, crois seulement. » Il ne laissa personne l'accompagner, sauf Pierre, Jacques, et Jean, le frère de Jacques. Ils arrivent à la maison du chef de synagogue. Jésus voit l'agitation, et des gens qui pleurent et poussent de grands cris. Il entre et leur dit : « Pourquoi cette agitation et ces pleurs ? L'enfant n'est pas morte : elle dort. » Mais on se moquait de lui. Alors il met tout le monde dehors, prend avec lui le père et la mère de l'enfant, et ceux qui étaient avec lui ; puis il pénètre là où reposait l'enfant. Il saisit la main de l'enfant, et lui dit : « Talitha koum », ce qui signifie : « Jeune fille, je te le dis, lève-toi ! » Aussitôt la jeune fille se leva et se mit à marcher – elle avait en effet douze ans. Ils furent frappés d'une grande stupeur. Et Jésus leur ordonna fermement de ne le faire savoir à personne ; puis il leur dit de la faire manger.

Mariages

Samedi 27 juillet à 15h30 à St.Maurille : Agathe LERAY et Kévin COSSON

Baptêmes

Samedi 6 juillet à 11h à Notre Dame : Paul BIMIER (Chalonnnes) ; Juliette MAINGOT (Bécon les Granits) ; Naëlya COLINET (Chalonnnes)



Infos paroissiales

du 30 juin 2024

13^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire

Édito par le Père Guillaume, Curé

Dieu ne fera pas le Bien pour nous ... sans nous !

« Dieu n'a pas fait la mort. » Le Livre de la Sagesse nous livre cette affirmation. Et pourtant, nous le constatons, nous sommes mortels. Si Dieu n'en est pas l'origine, alors pourquoi devons-nous mourir.

Dans la pensée chrétienne, le Mal n'a pas d'existence ontologique ; c'est-à-dire qu'il n'existe pas par lui-même. Le Mal est un contraire, une absence, un vide. Lorsque le Bien cesse d'exister, nous appelons cela le Mal. Lorsque le Bien n'est plus là, son absence s'appelle le Mal. Ainsi, la mort n'est pas une réalité en soit ; elle est seulement l'absence de la vie.

La vie est une grâce que Dieu nous a faite. Et comme toutes grâces, elle ne peut pas être détruite. Elle peut s'ensommeiller, s'éloigner, s'effacer peu à peu de l'horizon de notre existence mais elle demeure néanmoins et ne demande qu'à se redéployer.

Pour considérer notre existence dans la Grâce, nous pouvons prendre l'image de la cheminée. S'il n'y a pas assez de bois dans l'âtre, le feu brûlera chichement et ne nous réchauffera pas. Si nous sommes trop loin de la cheminée, alors nous ne ressentirons pas la chaleur du feu. Et si nous n'avons pas de cheminée, alors...

Il en va de même avec la Grâce de Dieu. Si nous ne la nourrissons pas par notre vertu, alors la Grâce ne pourra pas nous conduire au Bien (car Dieu ne sauve pas l'homme sans l'homme). Si nous nous éloignons des sources de la Grâce (notamment les sacrements), alors nous ne pourrions ressentir la présence de Dieu à nos côtés pour nous faire avancer sur le chemin du Bien, malgré les épreuves. Et si nous abandonnons complètement Dieu dans le quotidien de nos vies, comment pourrions-nous nous étonner de ne pas trouver sa Force et son Soutien lorsque nous serons dans l'épreuve.

Dieu a fait la Vie et il veut nous combler en abondance de ses Grâces. A nous de les lui demander et de les accueillir.

Intentions de messe

Défunt(s) de la semaine : Mme Jacqueline DE MONTZEY (85 ans) ; Mme Odette CHARRUAU (97 ans) ; M. Gilbert GUILLOT (88 ans) et M. Gérard HALBERT (73 ans) de St Aubin.

Samedi 29 juin à Notre Dame :

Dimanche 30 juin à Saint-Maurille : Fam. GODARD-CHAUVIÈRE ; Marie-Ange MARCHAND ; Fam. BOURRIGAUULT-FREMONDIÈRE.

Horaires des Messes

Lundi 01 juillet	St Olivier Plunkett		Pas de messe
Mardi 02 juillet	Bienheureuse Eugénie Joubert	09h00 18h00	Adoration Saint-Maurille Messe à Chaudefonds
Mercredi 03 juillet	St Thomas	09h00 09h30 18h00	Adoration à Rochefort Messe à Rochefort Chapelet à Saint-Maurille
Jeudi 04 juillet	Ste Elisabeth du Portugal	09h00 11h00	Messe à Saint-Maurille Chapelet à Rochefort
Vendredi 05 juillet	St. Antoine-Marie Zaccaria	18h00 18h30	Messe à Saint-Maurille Adoration à Saint-Maurille
Samedi 06 juillet	Ste Marie Goretti	9h30	Messe à Notre-Dame
Samedi 06 juillet	Messe anticipée	19h00	Messe à Rochefort
Dimanche 07 juillet	14^{ème} dimanche du T.O.	10h30	Messe à Saint-Maurille

Infos paroissiales et diocésaines

■ Les messes des samedis 20 juillet et 17 août

Les messes anticipées des samedis 20 juillet et 17 août, auront lieu à 19h00 dans la chapelle du château de la Guerche à Saint-Aubin et non pas à Chaudefonds.

■ Prier le chapelet pour la France

Chaque semaine, le mercredi à 18h00 à Saint-Maurille, des paroissiens se proposent de prier pour notre pays avec la prière du chapelet, en confiant à Notre-Dame de l'Assomption, Sainte Patronne de la France, l'avenir de notre beau pays.

Tous ceux qui le souhaitent peuvent se joindre.

■ Apéritif paroissial

A l'issue de la messe du dimanche 30 juin prochain, un apéritif sera proposé à la sortie de l'église avant le départ des uns et des autres durant la période estivale.

■ Veillée de Louange

Pour ceux qui le souhaitent, rejoignez-nous pour louer le Seigneur chaque premier lundi du mois à 20h00 en l'église de Saint-Laurent de la Plaine ! Apportez votre instrument, carnet de chant et votre belle voix ! et n'hésitez pas à en parler autour de vous !

Pas de Veillée de Louange pendant l'été. Prochain rendez-vous le **lundi 2 septembre** pour une heure de « remontant spirituel ».

■ Pèlerinage des jeunes à Lourdes : Appel aux dons de nourriture :

28 jeunes de notre doyenné s'apprêtent à partir en pèlerinage à Lourdes du 6 au 12 Juillet. Les journées sont rythmées par des temps de prières, de partage, de découvertes en équipe, en doyenné, en diocèse, et de manière internationale à la grotte.

Ces journées demandent de l'énergie aux jeunes, mais ils ont de la chance, nos super cuisiniers de la paroisse nous préparent de bons repas !

Nous faisons donc appel aux paroissiens qui auraient de beaux potagers pour nous faire des dons de légumes avant le départ. Nous souhaiterions avoir des pommes de terre, des concombres et des courgettes.

Merci de déposer vos dons **le mardi 2 ou le mercredi 3 juillet de 10h30 à 12h00** au presbytère. Un grand merci pour votre aide !

■ Fin de mission pour Alix

Le **dimanche 1er septembre**, au cours de la Messe à Saint-Maurille, la mission d'Alix se terminera auprès des jeunes de la paroisse. Elle a accompagné bon nombre de jeunes sur leur chemin de foi, ponctuellement ou de manière plus durable. Ce dimanche sera donc l'occasion de rendre grâce, de remercier Alix pour tout ce qu'elle a fait sur la paroisse.

Vous êtes tous invités à l'entourer, et à partager un apéritif après la Messe de 10h30.

■ Prêtre en service d'été

Cet été, nous accueillerons dans la paroisse le père Thierry-Brice NZOGOUA, originaire du diocèse de Nkongsamba au Cameroun. Le père Thierry-Brice arrivera le 1^{er} juillet dans la paroisse et remplacera le père Guillaume pendant ses absences pour les camps de cet été et pendant ses congés.

Il logera au presbytère de Chalennes. Libre à chacun de l'inviter et de lui faire découvrir notre belle paroisse.

■ Absences du père Guillaume pendant l'été

Cet été, le père Guillaume sera absent à différents moments, pour des camps (au mois de juillet) et pour ses congés (au mois d'août).

Il restera joignable par mail, si nécessaire ; et en cas d'urgence, par téléphone.

A partir du 26 août, il sera définitivement de retour pour lancer la nouvelle année pastorale 2024-2025. Bon été à tous !